



Fot. Lendvai-Dirksen

Der abendliche Spitzenschal der Städterin, die Nachahmung eines Schwälmer Kopfputzes

Die Schwälmer Bäuerin trägt ihren Spitzenschal kleidsam um den Kopf gebunden. So könnten auch wir Städterinnen einen Spitzenschleier unter das kleine Kappenhütchen binden und zu einer Schleife knoten, eine aparte Verschönerung zum Abendkleid.

Wegge zu einer deutschen Mode

Was die neue Wintermode den alten Bauerntrachten abguckt

Mit Zeichnungen von Julie Haase-Werkenthin

Eine Mode entsteht nicht willkürlich, wird nicht aus der Luft gegriffen. Sie ist der Ausdruck einer langsamen und folgerichtigen Entwicklung. Dabei entlehnt sie ihre Vorbilder gern solchen Zeiten, die in ihrer geistigen und politischen Struktur eine gewisse Ähnlichkeit mit der